



Green Investment

Nachhaltig weiterdenken

Das haben Sie sicher schon mal erlebt? Sie kommen als Gast in ein Hotel, Sie wollen sich ein wenig erholen, entspannen, verwöhnen lassen. Sie bewegen sich vom Zimmer zum Restaurant und in den Wellness-Bereich. Und das war's. Weiter lernen Sie das Hotel nicht kennen. Sie wissen nichts über die Energieversorgung des Hauses, technische oder bautechnische Details. Es geht aber auch anders. Die BIO-Hotels lassen die Gäste gerne hinter die Kulissen schauen, lassen Sie an ihren Ideen und Projekten teilhaben und mitwirken. Denn nur gemeinsam kann wirklich Großes entstehen.

Das BIO-Hotel L'Aubier

www.biohotels.info/aubier-montezillon

baut Energieautarkie aus. Das L'Aubier ist schon seit seinen Anfängen für seine konsequent biologische Küche und seinen Einsatz für Ökologie und nachhaltigen Tourismus bekannt. 1994 erstes Eco-

Hotel der Schweiz, wurden dem Hotel in Montezillon 2003 fünf Steinböcke (das Maximum) für sein Engagement für nachhaltigen Tourismus verliehen, und seit zwei Jahren sind das Restaurant und das Café mit den Labels Demeter und Knospe ausgezeichnet. Das Hotel im Schweizer Neuchâtel hat individuell technische Maßnahmen zur Energiereduktion wie Wärmerückgewinnung in der Wäscherei oder Dampfreinigung in der Hackschnitzelheizanlage usw. entwickelt. Die Finanzierung solcher Projekte über alternative Investitionskonzepte hat hier Tradition. Die aktuelle Maßnahme ist eine 400qm Photovoltaik-Anlage auf dem Dach des Hofes. Das Projekt ist direktfinanziert über Obligationen anleihen. Den Emissionsprospekt findet man auf Homepage findet.

www.aubier.ch/de/partobl.htm